
  

 

 

11 月 12 日 第２回研究所理事会【報告】 

修繕積立金拠出計画の検討を開始すべき!！  

 

 

 

                                 

研究所だより 
磐 周 教 育 研 究 所   
令和２年１1 月 13 日（金） 

 

№８ 

 １１月６日第２回財政管理委員会

にて、直近の大規模修繕計画を実

施するために今後不足する財源確

保の方法について議論し、修繕積

立金の拠出計画を１１月１２日理事

会に提案しました。 

 理事会でも、大規模修繕を先送り

すれば、建て替え時期が早まり、未

来の社員の負担が増大する。だが、

早期に修繕して長持ちさせれば、未

来の負担は軽減できるとの考えか

ら、全社員による修繕積立金の拠

出計画を令和３年度の磐周教育協

議会にて検討を始めることとなりまし

た。 

右は｢研究所だより№３｣から再掲⇒ 

３階外壁の石目調パネルが風化

し、ボロボロとはがれている。 

玄関サッシ内部に雨水が浸入し、

腐食して穴が空いている。 

  

 

 

 

 

館内の無線 LANを拡充…研修に活用を！  

 

 ソフィア館内すべての会議室での Wi-Fi 利

用を快適にしました。（工事費：２５.５万円） 

 「Wi-Fi 利用規程」は、会議室「利用者カー

ド」に記載してあります。詳細は、ソフィア事務

室にお尋ねください。 

回覧：重要 


